



樹幼だより

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

—明照学園(認)樹徳幼稚園—

令和7年2月5日(第28号)



もうすぐ春！

早いもので、3学期が始まったかと思ったら、あっという間に1月が終わり、もう2月です。まだ寒い日は続きますが、3日(月)は立春であり、暦の上では春が始まりました。各地から梅の開花の便りが聞こえてきます。子どもたちは、風があまり吹かない日差しが暖かな日には、園庭に出て元気いっぱい遊んでいます。



幼稚園児も豆をまいての鬼退治！ 2/2(日)



2月2日は、節分。各地で、「鬼は外、福は内、福は内～」の掛け声とともに、豆まきが行われました。野口理事長さんが住職をなさっている大善寺でも大節分会が行われ、境内には福を求めるたくさんの参拝客が集まりました。幼稚園からは年長組の園児が年男として招かれ壇上から豆をまきました。今年は、

あいにくの雨天でしたので、年少・年中組の子どもたちは幼稚園に待機となりました。

給食後の午後には、幼稚園全園児で豆まきを行いました。各学年では、事前に工夫しながら豆入れ袋を製作したり、お手製の衣装を着たりして、園長の「鬼は外、福は内、福は内～」の掛け声に合わせて園庭に向けて豆まきをしました。元気いっぱいの掛け声での豆まきで、一人一人の心の中の鬼を退治することができました。また1年、園児全員が無病息災で成長してくれることを願っています。



お知らせ

1 新しいお友達の紹介

1月8日からひよこ組に齊藤令旺(れお)くん、2月4日からひよこ組に瀬川真司(しんじ)くん、すみれ組に坂田幸紀(こうき)くん、もも組にケーシー・アルシさんが仲間入りをしました。お兄さんお姉さんたちにもかわいがられ、幼稚園生活を楽しんでいます。少しずつ幼稚園生活に慣れてくるとよいです。これからよろしく願いいたします。

2 涅槃会について

来週10日(月)に、大善寺で「涅槃会」を行います。「涅槃会」とは、今から2,500年前の陰暦2月15日にお釈迦様がお亡くなりになり、その遺徳を偲んで行う法会のことを言います。

当日は、もも組・さくら組・たけ組の園児が参加します。参加する園児の登園時は、正装(制服上下・白いシャツ・白いタイツ)の着用をお願いいたします。着替えも持たせてください。